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Diputada Sofía Cid gestiona reuniones con 
autoridades nacionales para apoyar a alcaldes 
de Chañaral y Diego de Almagro 

n una intensa jornada de trabajo en 
la capital, la diputada junto al alcal- 

de de Chañaral, Álex Ahumada, 
sostuvieron diversas reuniones con 

autoridades nacionales para abordar las princi- 

pales problemáticas de la comuna, enfocándose 
en seguridad, apoyo intermunicipal y la reacti- 

vación de proyectos. 
La primera reunión se llevó a cabo en la sub- 

secretaría del Interior, donde se expuso la crítica 

situación de seguridad en Chañaral. Se informó 
que la comuna cuenta con solo dos carabineros 

y cuatro funcionarios de la PDI, lo que resulta 

insuficiente para enfrentar el aumento de deli- 

tos, especialmente el paso de vehículos robados 

y drogas hacia Bolivia. La diputada propuso la 
instalación de pórticos con cámaras y sistemas 

biométricos en los accesos a la región, lo que 
permitiría un mejor control del tránsito vehicu- 

lar y la identificación de ocupantes. Además, se 

acordó coordinar un trabajo conjunto entre las 
distintas instituciones para optimizar recursos 

y evitar la duplicidad de esfuerzos. 
Posteriormente, se desarrolló una reunión 

clave con el alcalde de Santiago, Mario Desbor- 

des. En el encuentro participaron los alcaldes 

Álex Ahumada y Mario Araya, de Diego de Al- 

magro, quienes buscaron el apoyo de la Muni- 

cipalidad de Santiago para fortalecer la gestión 
de sus comunas. Dado que ambas localidades 

cuentan con pocos recursos y experiencia, se 
propuso la firma de un convenio de colabora- 

ción entre la Municipalidad de Santiago y las de 
Chañaral y Diego de Almagro. El alcalde Des- 

bordes expresó su disposición y compromiso de 

brindar asistencia técnica y operativa a través de 

su equipo municipal. 

La tercera reunión se realizó en la Subsecreta- 

ría de Desarrollo Regional (Subdere), en la que 

solo participó el alcalde Álex Ahumada. En este 

encuentro, se trataron exclusivamente temas 

de Chañaral, revisando proyectos que no han 

avanzado por falta de financiamiento. Se acordó 
el seguimiento de estas iniciativas, con el com- 
promiso de asesorar a la comuna para agilizar la 

ejecución de los proyectos y asegurar la utiliza- 

ción de recursos disponibles. 

La diputada anunció que continuarán ges- 

tionando reuniones con otros ministerios en 

marzo, incluyendo los de Salud y Vivienda, para 

  
abordar temas prioritarios como la construc- 

ción de viviendas y la instalación de un centro 

de diálisis en Chañaral. Este último proyecto se 

planea desarrollar mediante una alianza públi- 

co-privada con apoyo de empresas mineras, las 

cuales ya han manifestado su disposición para 
colaborar. 

Estas gestiones buscan responder a las necesi- 

dades urgentes de las comunidades de Chaña- 
ral y Diego de Almagro, con miras a mejorar la 

calidad de vida de sus habitantes mediante un 

trabajo coordinado con el gobierno y el sector 
privado. 
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